

そら空はさみどり

がっこうだより だい 6 号
 りゅうおうちやうりつ りゅうおうしょうがっこう
 竜王町立 竜王小学校
 令和6年10月1日

校外学習の学びをいかそう！その1



今年(ことし)は熱中症(ねつちゆうしょう)の心配(しんぱい)なく運動会(うんどうかい)やその練習(れんしゅう)ができるように、毎年(まいとし)9月(がつ)に開催(かいさい)していた運動会(うんどうかい)を10月(がつ)19日(にち)(土(ど))に開催(かいさい)することにしました。それ(それ)にともなって、毎年(まいとし)10月(がつ)に行く(いく)ことが多かった校外学習(がっこうがくしゅう)を9月(がつ)と10月(がつ)後半(こうはん)からに分けて出かけることにしました。(なか)が、(仲よし)学級(がくきゅう)は、学習内容(がくしゅうないよう)の都合(つごう)で1学期(がっき)に校外学習(がっこうがくしゅう)に出かけています。)

9月(がつ)には、4年生(ねんせい)、3年生(ねんせい)の校外学習(がっこうがくしゅう)、そして、6年生(ねんせい)の修学旅行(しゅうがくりょこう)も楽しい思い出(おもいで)いっぱい(いっぱい)に終える(おひら)ことができました。

<3年生>

3年生(ねんせい)は、栗東歴史民俗博物館(りゅうとうれきし民俗博物館)と日清食品関西工場(にっしんしょくひんかんさいこうじょう)へも出かけました。栗東歴史民俗博物館(りゅうとうれきし民俗博物館)では、昔(むかし)の家(いへ)や道具(どうぐ)について学び、くらしの移り変わり(うつか)について知(し)ることができました。日清食品関西工場(にっしんしょくひんかんさいこうじょう)では、カップヌードル(カップヌードル)がどのように作(つく)られているのか見学(けんがく)し、オリジナルカップヌードル(オリジナルカップヌードル)を作(つく)りました。



<4年生>



4年生(ねんせい)は、午前中(ごぜんちゆう)、守山(もりやま)にあるデジタルスタードーム(デジタルスタードーム)ほたる(ほたる)で秋(あき)の星座(せいざ)の見つけ方(みつけかた)など星(ほし)の学習(がくしゅう)をしました。午後(ごご)からは、「県内(けんない)の特色(とくしょく)ある地域(ちいき)」として、信楽(しがらき)へ出かけました。宗陶苑(そうとうえん)で、湯飲み(ゆのみ)、茶碗(ちやわん)、皿(さら)などの陶器(とうぎ)づくりに挑戦(ちょうせん)しました。思った(おも)以上に難(むず)しく、陶芸家(とうぎや)さん(さん)にお手伝(てつだ)い(い)をいただきながら完成(かんせい)させました。その後(ごのち)、登り窯(のぼりかま)の見学(けんがく)を通して、信楽焼(しがらきやき)について学びました。滋賀県(しがけん)の伝統工芸(でんとうこうげい)である信楽焼(しがらきやき)を通して、私(わたし)たちの滋賀県(しがけん)について学習(がくしゅう)を深(ふか)めることができました。

<6年生>

6年生(ねんせい)は、1泊2日(いっしょくふたにち)で神戸(こうべ)・淡路島(あわじ)へ修学旅行(しゅうがくりょこう)に出かけました。今年度(ことしど)から学習(がくしゅう)のテーマ(てま)を防災(ぼうさい)としています。災害(さいがい)が起こ(お)った時(とき)、自分(じぶん)にできる(できる)ことは何か(なに)か考え(かんが)えました。また、修学旅行(しゅうがくりょこう)では、テーマ学習(てまがくしゅう)も大事(だいじ)ですが、友だち(とも)ちとの友情(ゆうじゆう)を育(はぐ)むことも大切(たいせつ)にしています。集団行動(しゅうだんこうどう)や班活動(はんかつどう)を通して、ルール(らいす)の大切(たいせつ)さや仲間(なかま)を気遣(きづか)う優しさ(やさし)さ、思いやり(おもひやり)の心(こころ)を育(はぐ)くみます。防災センター(ぼうさい)で学(まな)んだこと、オルカ(おるか)やイルカ(いるか)の迫力(はくりよく)のあるショー(と)、そして友だち(とも)と一緒に(いっしょ)に宿(やど)に泊(と)まったこと(こと)など、きっと、小(しょう)学(がく)校(こう)時(じ)代(だい)の思い出(おもいで)の一つ(ひとつ)となったこと(こと)でしょう。



(保護者の皆様へ)

環境整備作業ありがとうございました！

今年度は運動会が10月になったことから、毎年、夏休み中に行っていた環境整備作業を9月7日(土)に行いましたところ、早朝より5・6年生をはじめ保護者の皆様、学校運営協議会の方などたくさんの方に参加していただき、きれいにしていただくことができました。おかげさまで2学期からの学校生活が整備された環境で始めることができました。

特に今年は例年以上の酷暑で体調面が心配されましたが、作業を滞りなく終了することができました。また、字ごとに親子で作業することで親睦も深められたことを嬉しく感じました。

今年度も運動会はドラゴンハットで開催することになりますが、整備された運動場で精一杯練習して、当日は保護者の皆様に子どもたちの活躍する姿を見ていただきたいと思います。



暑い中、熱心に作業を行っていただきました。

学校公開・教育講演会ご参観ありがとうございました 10月19日(土)は、運動会です！

9月27日の学校公開日には、たくさんの保護者のご参観をいただきました。

PTA 研修部主催の子育て講演会では、「子どもの体力向上！楽しくチェアエクササイズ」と題して講師の藤田先生に音楽に合わせて体を動かし楽しみながら体力を受けていく方法を教えていただきました。2年生、3年生の児童と参加していただいた保護者の皆様と一緒に体を動かし、楽しい時間を過ごすことができました。

PTA 保体部主催の給食試食会では、竜王中学校栄養教諭の谷先生から竜王町の学校給食と子どもの食の課題についてもお話いただきました。



今月は、19日(土)に運動会が控えています。50m走、リレー、団体演技、そして迫力満点の色別パフォーマンス。子どもたちは、一生懸命練習をしているところです。運動会はドラゴンハットで行いますが、練習は、学校の運動場で行います。子どもたちのお迎えに来ていただいたときなど、一部運動場を駐車場として使っていただいておりますが、子どもたちがいっぱい練習できるよう、車の走行はできるだけ運動場の端を通っていただき、走路にわだちがつかないように、一層のご理解とご協力についてよろしくお願いいたします。